

Bern, den 15. Dezember 1937

Herrn Prof. Dr. K a r l B a r t h
S. Albanring 186
B a s e l

Mein Lieber,

Im Auftrage des Kirchgemeindevereins Brunnadern-Murifeld gestatte ich mir, Dich anzufragen, ob Du uns in der Nydeckkirche einen Vortrag halten könntest über das Apostolische Glaubensbekenntnis und zwar wenn möglich am 28. Februar 1938 (Freitag Abend).

Wir sind auf folgendem Wege dazu gekommen, Dich anzufragen:

Alljährlich im Februar und März halte ich in unserem Gemeindesaal an der Muristrasse 37 eine Reihe von Bibelstunden ab über ein zusammenhängendes Thema, jeweilen 8-10 Mal allwöchentlich an einem Abend. Im Jahre 1936 legte ich das Unservater zugrunde, 1937 die 10 Gebote. Nun beabsichtige ich im Jahr 1938 vom Credo auszugehen. Als nun gestern Abend der Vorstand des genannten Gemeindevereins zusammentrat, um zu besprechen, was im neuen Jahre vorzukehren sei, legte ich meinen Plan vor. Da wurde von einem Mitglied vorgeschlagen, die Abende sollten durch einen grössern Vortrag eröffnet werden, und bald einmal wurde Dein Name genannt. Daraufhin erhielt ich den Auftrag, Dich anzufragen - und habe es jetzt also gewagt. - Meine Bibelstunden sind freilich eine Sache, die sich in ganz kleinem ~~Wasserwerk~~ Kreise abspielt, obschon öffentlich eingeladen wird. Es kommen etwa 20-30 Leute zusammen. Aber man hat sich gedacht, ein grosser Vortrag in der Kirche könnte auf die Bedeutung dieser Frage aufmerksam machen. Das müsste dann sicher auch den Bibelstunden zugute kommen.

Du hast in Bern schon in verschiedenen Kirchen und Säulen gesprochen, aber noch nie in der Nydeckkirche. Wir hoffen darum, dass wir keine Fehlbitte tun, wenn wir Dich ersuchen, auch zu unseren Gemeindegossen zu reden. Wir wären Dir dankbar für ein aufrüttelndes und gleichzeitig in die Tiefe des Gotteswortes hineinführendes Wort.

Ich sehe Deiner Antwort mit Spannung entgegen und bleibe

Mit freundlichen Grüssen!
Dein

Muristrasse 37

Fritz Bäschlin